

Plaza de La Cruz se llenó de sonrisas y canciones en la celebración del Día de las Infancias

Una verdadera fiesta familiar se vivió la tarde de este sábado 9 de agosto en la Plaza Comunal de La Cruz, donde miles de vecinos y vecinas de todas las edades participaron en la celebración del Día de las Infancias, organizada por la Municipalidad a través de su Oficina Local de la Niñez (OLN).

La jornada estuvo marcada por la alegría y el entusiasmo de los asistentes, quienes disfrutaron de la presencia de los “Guardianes de los Derechos” y del show interactivo de la Fundación Florencia. El espectáculo central estuvo a cargo de “Cantando Aprendo a Hablar: La Banda”, que puso a cantar y bailar a las más de 2.000 personas que se congregaron frente al escenario principal.

Anuncio Patrocinado

Además de las actividades infantiles, la celebración incluyó una feria de emprendedores y emprendedoras locales, que ofrecieron artesanías, productos manufacturados y gastronomía típica, fortaleciendo el vínculo entre la comunidad y el emprendimiento crucino.

La alcaldesa Filomena Navia destacó que la niñez es una prioridad permanente en su gestión. “Creemos que los derechos de la infancia deben garantizarse durante los 365 días del año, las 24 horas. Esperamos que nuestras niñas, niños y adolescentes crezcan felices, seguros y rodeados de alegría, magia y amor”.

Plaza de La Cruz se llenó de sonrisas y canciones en la celebración del Día de las Infancias



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Por su parte, el administrador municipal Óscar Calderón subrayó el sentido comunitario de la actividad. “Esta celebración nos ha permitido reunir a miles de personas en un espacio de encuentro familiar, integrando además el trabajo de nuestros emprendedores y emprendedoras”.

La celebración también contó con el apoyo de Bomberos de la comuna de La Cruz, quienes sorprendieron a las familias llevando a decenas de niñas y niños a pasear por las calles de la ciudad en sus carros bomba. Una experiencia única que despertó sonrisas y emoción en los más pequeños, convirtiéndose en uno de los momentos más recordados de la jornada.

Con un ambiente cargado de música, risas y juegos, la celebración del Día de las Infancias en La Cruz se consolidó como una de las actividades comunitarias más esperadas del año, reafirmando el compromiso municipal con el bienestar y la felicidad de las nuevas generaciones.

y tú, ¿qué opinas?